

برنامج
الأغذية
العالمي



Programme
Alimentaire
Mondial

World
Food
Programme

Programa
Mundial
de Alimentos

**Segundo período de sesiones ordinario
de la Junta Ejecutiva**

Roma, 17-19 de mayo de 2000

INFORMES DE LA DIRECTORA EJECUTIVA SOBRE ASUNTOS OPERACIONALES

Tema 7 del programa

Para información



Distribución: GENERAL
WFP/EB.2/2000/7-A/4
11 abril 2000
ORIGINAL: INGLÉS

PROYECTO DE DESARROLLO APROBADO POR LA DIRECTORA EJECUTIVA ENTRE EL 1º DE JULIO Y EL 31 DE DICIEMBRE DE 1999 — LAOS 5874.00

Mejora de la seguridad alimentaria de los hogares

Número de beneficiarios	154.450
Duración del proyecto	Tres años
Costo (dólares EE UU)	
Costo total para el PMA	4.224.783
Costo total de los alimentos	2.766.080
Costo total para el Gobierno	515.000

La tirada del presente documento es limitada. Los documentos de la Junta Ejecutiva se pueden consultar en el sitio Web del PMA (http://www.wfp.org/eb_public/EB_Home.html).

NOTA PARA LA JUNTA EJECUTIVA

El presente documento se remite a la Junta Ejecutiva a efectos de información.

La Secretaría invita a los miembros de la Junta que deseen formular alguna pregunta de carácter técnico sobre este documento a dirigirse a los funcionarios del PMA encargados de la coordinación del documento, que se indican a continuación, a ser posible con un margen de tiempo suficiente antes de la reunión de la Junta.

Directora, Región de Asia y Europa
oriental (OAE)

Sra. J. Cheng-Hopkins tel.: 066513-2209

Coordinador de Programas, OAE

Sr. R. Engendal

tel.: 066513-2551

Para cualquier información sobre el envío de documentos para la Junta Ejecutiva, diríjase al Empleado de Documentos y Reuniones (tel.: 066513-2645).



1. La República Democrática Popular Lao es uno de los países menos adelantados del mundo y uno de los más pobres de la región de Asia sudoriental. Sus indicadores del desarrollo humano son muy bajos.
2. La economía del país se basa casi por completo en la agricultura rural, con una sola cosecha de arroz por año cuyo período de recolección depende en gran medida del monzón de sureste. En condiciones normales, en más de una tercera parte de los hogares la ingestión alimentaria es insuficiente; el acceso a los alimentos está aún más limitado por las escasas oportunidades de empleo no agrícola; se carece de acceso a servicios y mercados; y los sistemas de riego abarcan una superficie limitada. También las continuas y periódicas sequías o inundaciones localizadas merman los bienes de las familias y los cimientos de su capacidad de supervivencia. Esta situación tiende a aumentar la presión sobre las zonas forestales, que ya han sufrido una contracción, y sobre la disponibilidad de suministros de alimentos alternativos procedentes de los productos forestales. Diferentes encuestas nutricionales han llamado la atención sobre la prevalencia de la malnutrición, tanto aguda (10% de la población) como crónica (47%). El Gobierno cuenta con escasos recursos para hacer frente a la actual inseguridad alimentaria familiar que experimenta la población.
3. A raíz de siete años de continuas intervenciones anuales de ayuda alimentaria de urgencia para hacer frente a sequías e inundaciones, este proyecto respaldará las actividades destinadas a promover la seguridad alimentaria, mitigar los efectos de las catástrofes naturales y establecer infraestructura rural en seis provincias. El proyecto tiene por objeto mejorar la seguridad alimentaria de los hogares de pequeño tamaño situados en zonas afectadas por fenómenos de escasez alimentaria o que dependen de medios de subsistencia no sostenibles, permitiéndoles invertir el tiempo de que disponen en actividades de desarrollo.
4. De conformidad con la decisión 1999/EB.A/2 de la Junta Ejecutiva, el PMA centra sus actividades de desarrollo en cinco objetivos. Este proyecto se basa en los objetivos 3, 4 y 5: crear las condiciones necesarias para que las familias pobres adquieran y mantengan sus bienes; mitigar los efectos de las catástrofes naturales en las zonas expuestas a crisis recurrentes; y permitir a los hogares cuya seguridad alimentaria depende de recursos naturales degradados pasar a utilizar medios de subsistencia más sostenibles.
5. Las zonas seleccionadas para el proyecto son las que experimentan déficit de alimentos durante 4 a 10 meses por año, y están afectadas por una grave escasez alimentaria. Los beneficiarios previstos serán las personas que tengan un menor acceso a los servicios y dependan de medios de subsistencia no sostenibles. Durante tres años se beneficiará directamente a 154.450 personas, aproximadamente, que participarán cada año en actividades de alimentos por trabajo en alrededor de 150 a 200 aldeas. El proyecto se ejecutará asimismo donde ya se haya establecido un contacto con los asociados y la ayuda alimentaria constituya uno de los insumos de los proyectos integrados concebidos y ejecutados por dichos organismos asociados (ONG, organismos de las Naciones Unidas y donantes), muchos de los cuales están en curso de ejecución. Las actividades realizadas deberán cumplir con los criterios y objetivos de dichos proyectos.

